

El Servicio de Sanidad y Consumo del Ayuntamiento trabaja para preservar la seguridad alimentaria en la feria de Málaga 2024



Un año más, inspectores veterinarios del Servicio de Sanidad y Consumo con la colaboración de la Policía Local, a través del GRUPRONA y de la Guardia Civil, a través del UPRONA, ha desarrollado durante la feria de Málaga el plan operativo especial de seguridad alimentaria mediante la revisión de los establecimientos que comercializan o sirven alimentos como de los vehículos que los suministran, ya sea en el recinto ferial o en la feria del Centro de la ciudad. La participación de ambos Cuerpos, en coordinación eficaz con la Inspección de Sanidad ha supuesto una notable mejora de la capacidad inspectora.

Descarga la noticia completa

[
<http://sanidadyconsumo.malaga.eu/export/sites/sanidad/.galleries/Documentos-Noticias/Control-de-la-seguridad->
]

174.44 Formato: pdf